

Fecha: 08-01-2026

Medio: El Pinguino

Supl.: El Pinguino

Tipo: Noticia general

Título: Michael Douglas y Catherine Zeta-Jones hacen escala en Magallanes rumbo a la Antártica

Pág.: 6

Cm2: 558,9

VPE: \$ 669.555

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

Celebridades en el fin del mundo

# Michael Douglas y Catherine Zeta-Jones hacen escala en Magallanes rumbo a la Antártica

● Como ya es tradición en cada verano, Punta Arenas vuelve a convertirse en paso obligado para figuras internacionales. El reconocido actor y su esposa permanecieron en la capital regional antes de continuar su viaje hacia el continente blanco.



No fueron pocos los magallánicos que aprovecharon de fotografiarse junto a su ídolo de juventud y de toda una vida: Michel Douglas.



redes sociales que comparció el encuentro en TikTok. En el registro, el joven relató que pudo conversar brevemente con Douglas, quien se mostró cordial y accesible, confirmándole que el motivo del viaje era una expedición al continente blanco. El actor, además, accedió a fotografiarse, gesto que fue destacado por quienes presenciaron el momento.

## En Punta Arenas durante la tarde

Posteriormente, Michael Douglas y Catherine Zeta-Jones se trasladaron hasta Punta Arenas, ciudad que funciona como uno de los principales centros logísticos para los viajes antárticos.

Durante su estadía, el actor se alojó en el Hotel Cabo de Hornos, donde nuevamente dio muestras de cercanía,

accediendo amablemente a las solicitudes de fotografías de huéspedes y vecinos que se sorprendieron con su presencia.

Michael Douglas, de 81 años, es uno de los intérpretes más reconocidos de Hollywood y cuenta con una extensa y premiada trayectoria cinematográfica. Fue protagonista de series como "Las calles de San Francisco" (en los '70); de películas emblemáticas como "Wall Street", cinta que le valió un Premio Oscar como Mejor Actor; "Atracción fatal", uno de los thrillers más recordados de los años 80; y "Bajos instintos", producción que se convirtió en un fenómeno cultural de la década siguiente.

Por su parte, Catherine Zeta-Jones, de 56 años, también ha construido una destacada carrera en la in-

dustria del cine. Entre sus trabajos más reconocidos se encuentran "La máscara del Zorro", "Chicago -película por la que obtuvo el Oscar a Mejor Actriz de Reparto- y "La gran estafa", donde compartió elenco con figuras como George Clooney y Brad Pitt.

Casados desde el año 2000, Michael Douglas y Catherine Zeta-Jones conforman una de las parejas más reconocidas y estables de Hollywood, con dos hijos en común.

Ayer, su visita a Magallanes no pasó inadvertida y se suma a la creciente lista de personalidades internacionales que, verano tras verano, eligen esta región como punto de partida para explorar algunos de los paisajes más extremos y fascinantes del planeta.

**Crónica**  
periodistas@elpinguino.com

Como se ha vuelto una verdadera tradición estival, Punta Arenas vuelve a posicionarse como un paso obligado para celebridades internacionales que llegan al extremo sur del continente seducidas por la majestuosidad de la Patagonia y por destinos únicos en el

mundo como Torres del Paine y la Antártica. E

n años recientes, figuras de alcance global como el campeón mundial de Fórmula 1 Max Verstappen y el actor estadounidense Ashton Kutcher han transitado por la capital regional, reforzando la proyección de Magallanes como puerta de entrada al fin del mundo.

En esta oportunidad, la atención estuvo puesta en la

presencia del actor Michael Douglas y su esposa, la también actriz Catherine Zeta-Jones, quienes permanecían ayer en Magallanes realizando una escala previa a un viaje con destino a la Antártica.

La pareja fue vista inicialmente en Chile tras arribar en un vuelo proveniente de Panamá al aeropuerto de Santiago, donde fueron recibidos por un usuario de